

今月の表紙



11月29・30日、ながめ余興場で16年ぶりに全国芝居小屋会議を開催しました。29日は落語公演、30日は音楽フェス「Antiqua Nova 2025」が行われ、多くの人でぎわいました。



市内の最近の出来事や市政に関するニュースを写真で紹介します。市ホームページには他の写真も掲載していますので、右の2次元コードを読み取って、ぜひご覧ください。



▲市HP



子どもの夢を育むコンサート

12月7日、ながめ余興場でMIDORIジュニアアカデミー事業の子ども向けコンサート「時をつなぐ音」を開催しました。子どもたちは、フルート奏者の荒川洋さんをはじめ3人の音楽家による演奏を楽しみました。



笠懸東小学校 創立50周年記念式典

11月27日、笠懸東小学校で創立50周年記念式典が開催されました。式典後のアトラクションでは、ジャズとサーカスのコラボ公演が行われました。児童たちは歌や手拍子で参加し、会場は大いに盛り上りました。



まち歩きフォト講座 Ver.2

12月13日、大間々町でまち歩きフォト講座の第2弾を開催しました。市内外から参加した14人は、講師から撮影のコツを学んだ後、まちなかの人にインタビューをしながら撮影を行い、まちの魅力を再発見しました。



笠懸北小学校 ザスパ群馬 サッカー教室

12月4日、笠懸北小学校でザスパ群馬によるサッカー教室が開催されました。参加した5・6年生の児童たちは、ウォーミングアップでボールに親しみだ後、ドリブルリレーに挑戦し、楽しく体を動かしました。